



Regierungsratsbeschluss vom 21. März 2017

Ersatz- und Zuwahl von zwei Mitgliedern in den Verwaltungsrat der Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel (UPK) für die laufende Amtsperiode vom 1. Januar 2016 bis 31. Dezember 2019

P170411

1. Für die laufende Amtsperiode vom 1. Januar 2016 bis 31. Dezember 2019 werden in den Verwaltungsrat der Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel (UPK) per 1. April 2017 als Mitglieder neu gewählt:

Dr. Esther Oberle
Friedrich Karl (Fritz) Jenny

Begründung

Der Verwaltungsrat der Universitären Psychiatrischen Kliniken (UPK) kann gemäss dem Gesetz über die öffentlichen Spitäler fünf bis neun Mitglieder umfassen, die durch den Regierungsrat gewählt werden. Der Regierungsrat berücksichtigt dabei Personen mit den für die Leitung einer Klinik erforderlichen Qualifikationen. Der Verwaltungsrat weist bisher sechs Mitglieder auf. Per 31. März 2017 tritt das bisherige Verwaltungsratsmitglied Dr. Ralph Lewin aufgrund der Unvereinbarkeit seines Mandats als Bankrat bei der Basler Kantonalbank mit einem Verwaltungsratsmandat einer anderen öffentlich-rechtlichen Anstalt des Kantons Basel-Stadt zurück. Der Regierungsrat hat deshalb für die laufende Amtsperiode bis 31. Dezember 2019 einerseits eine Ersatz- sowie gleichzeitig eine Zuwahl vorgenommen, indem er Frau Dr. Esther Oberle und Herrn Fritz Jenny als neue Mitglieder in den Verwaltungsrat der UPK gewählt hat.

